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第５回定例会（12月）の主な内容（開催：12月10日〜11日）

　条例制定２件、条例の改正４件、補正予算３件、人事１件、その他

４件が審議され、全件が可決・同意されました。一般会計では10月

の台風被害の復旧・支援のための補正予算が多く計上され、歳入歳出

それぞれ２億5487万７千円の追加となり、今年度予算総額は24億

7535万９千円となりました。人事では教育長が令和２年１月14日付

けで再任されることが決まりました。

【一般会計補正予算（歳出）　２億5487万７千円の内訳】

挨拶を述べる根
ね ぎ し

岸敏
と し お

夫教育長

「再任されるにあたっ
て感謝申し上げるとと
もに、微力ながら、学
校・家庭・地域の一層
の連携と、東秩父村の
教育発展のために努力
したい」（要約）

12
月
定
例
会 

質
疑
応
答

（
抜
粋
・
要
約
）

一
般
会
計
補
正
予
算

災
害
復
旧
費

問

道
路
橋
梁
災
害
復
旧
費
、

対
象
村
道
８
ヵ
所
以
外
の
軽
微

な
箇
所
は
、
ど
の
項
目
で
復
旧

に
当
た
る
の
か
。︵
高
野
︶

答

補
助
金
を
申
請
し
て
い
な

い
部
分
は
村
負
担
で
行
い
ま
す
。

優
先
順
位
は
つ
け
ざ
る
を
得
な

い
が
、
で
き
る
限
り
早
く
修
繕

し
て
い
き
た
い
。（
産
業
建
設
課
長
）

問

傾
斜
地
の
道
路
の
多
く
は

切
土
と
盛
土
で
構
成
さ
れ
、
崩

れ
た
所
を
盛
り
直
し
た
だ
け
で

は
元
よ
り
も
弱
く
再
崩
落
し
や

す
い
。
復
旧
工
事
の
設
計
の
際

そ
の
よ
う
な
こ
と
を
加
味
し
て

い
く
の
か
。︵
野
口
︶

答

基
本
的
に
は
﹁
災
害
復
旧
﹂

は
原
状
回
復
の
範
囲
で
し
か
予

算
計
上
で
き
ま
せ
ん
。（
産
建
課

長
）

 

県
の
工
事
の
後
に
ま
た
崩
れ

た
、
と
い
う
事
例
が
村
内
で
も

複
数
あ
る
。
村
で
行
う
工
事
で

は
ぜ
ひ
考
え
て
ほ
し
い
。︵
野
口
︶

学
校
施
設
の
予
算

問

毎
年
文
教
厚
生
常
任
委
員

会
で
学
校
等
の
訪
問
視
察
を
行

い
さ
ま
ざ
ま
な
要
望
を
伺
う
が
、

執
行
部
で
の
予
算
計
上
の
考
え

方
や
優
先
順
位
の
つ
け
方
は
。

︵
松
澤
︶

答

基
本
的
に
は
重
要
度
を
優

先
し
な
が
ら
年
度
当
初
の
予
算

を
執
行
す
る
も
の
で
す
が
、
状

況
に
応
じ
て
補
正
予
算
の
計
上

も
行
い
ま
す
。（
教
育
委
員
会
事

務
局
長
）

 

中
学
校
技
術
棟
の
屋
根
は
４

年
も
前
か
ら
修
繕
の
要
望
が
あ

り
、
ほ
か
小
学
校
低
学
年
用
の

シ
ャ
ワ
ー
施
設
整
備
な
ど
も
。

早
急
な
対
策
を
願
う
。︵
松
澤
︶

簡
易
水
道
事
業
特
別
会

計
補
正
予
算

問

修
繕
費
の
う
ち
最
も
か
か

る
箇
所
と
、
完
全
復
旧
の
予
定

は
。︵
百
瀬
︶

農林水産施設

災害復旧費

1億1227万4千円

農林水産施設

災害復旧費

1億1227万4千円

基金等への

積立金

　　6000万円

基金等への

積立金

　　6000万円

選挙費 278万7千円

公共土木施設

災害復旧費

1億7139万8千円

公共土木施設

災害復旧費

1億7139万8千円

予備費

1677万9千円

予備費

1677万9千円

民生費 328万4千円

消防費 500万円

教育費 325万9千円

その他 567万円

減額補正合計

6278万7千円

増額補正合計

3億1766万4千円

暮
ら
し
に

　

よ
り
添
う

　
　
　

村
政
を

12月
定例会
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次
の
ペ
ー
ジ
は
「
村
政
の
こ
こ
が
聞
き
た
い
」
３
名
の
議
員
が
一
般
質
問

[ ※ ] 議長は議事進行を行うため賛否表明はしません。 賛否同数の場合のみ、「議長裁決」として表明します (「裁」と記載 )。

お知らせします 審議した議案と議員の賛否
上程された議案・概要・結果

○：賛成  ×：反対  

結  

果

百
瀬
浩
子

野
口
勝
則

田
中
秀
雄

高
野
貞
宜

福
島
重
次

渡
邉　

均

松
澤
公
一

条例の制定
総合振興計画等審議会条例制定 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する条例制定 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

条例の改正

地方公務員法及び地方自治法の一部改正に伴う関係条例の整備に
関する条例制定

可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

職員の給与に関する条例の一部改正 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

村長等の給与等に関する条例の一部改正 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

議会議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例の一部改正 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

令和元年度
補正予算

一般会計（第４号） 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

国民健康保険特別会計（第２号） 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

簡易水道事業特別会計（第２号） 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

人事その他

農業委員会の委員任命における認定農業者等の取扱い 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

教育委員会教育長の任命 同 意 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

埼玉中部資源循環組合の規約変更 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

埼玉中部資源循環組合の解散及び財産処分 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

比企広域公平委員会を共同設置する地方公共団体の数の減少及び
同委員会の規約変更

可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

答

萩
平
地
内
、
配
水
管
破
損

と
道
路
崩
落
の
同
時
発
生
箇
所

で
、
現
在
仮
設
管
で
対
応
。
土

木
の
方
の
査
定
・
工
事
と
の
兼

ね
合
い
で
、
具
体
的
な
工
事
日

程
は
こ
れ
か
ら
決
ま
っ
て
い
き

ま
す
。（
産
建
課
長
）

 

住
民
の
心
的
ケ
ア
も
お
願
い

し
た
い
。︵
百
瀬
︶

問

大
内
沢
で
の
崩
落
箇
所
で

は
一
部
、
そ
も
そ
も
漏
水
に
よ

る
地
盤
の
軟
弱
化
が
あ
っ
た
と

聞
く
。︵
野
口
︶

答

水
道
担
当
者
も
事
前
に
漏

水
は
把
握
し
て
い
た
が
、
検
査

で
塩
素
反
応
が
出
な
か
っ
た
た

め
、
村
の
簡
易
水
道
か
山
か
ら

引
い
た
地
元
水
道
か
特
定
で
き

ま
せ
ん
で
し
た
。（
産
建
課
長
）

問

漏
水
の
原
因
は
、
水
道
管

敷
設
時
に
管
の
中
に
小
石
が
混

入
し
、
水
流
で
回
転
し
な
が
ら

次
第
に
管
を
削
っ
て
し
ま
っ
た

こ
と
に
あ
る
の
で
は
。︵
野
口
︶

答

今
後
工
事
の
際
に
工
事
業

者
に
も
注
意
確
認
を
行
い
ま
す
。

（
産
建
課
長
）

埼
玉
中
部
資
源
循
環
組
合

の
解
散
及
び
財
産
処
分

問

今
後
の
ご
み
処
理
は
。︵
百

瀬
︶

答

小
川
地
区
衛
生
組
合
に
お

い
て
検
討
し
て
い
く
こ
と
に
な

り
ま
す
。（
保
健
衛
生
課
長
）

問

埼
玉
中
部
に
は
約
２
８
５

０
万
円
を
拠
出
し
、
解
散
に
よ

る
返
還
分
を
引
く
と
約
１
０
０

０
万
円
の
損
失
。
村
民
に
ど
の

よ
う
に
説
明
す
る
か
。︵
高
野
︶

答

各
構
成
市
町
村
で
の
議
決

を
経
て
解
散
が
決
ま
り
次
第
、

組
合
だ
よ
り
が
発
行
さ
れ
、
村

広
報
で
も
経
緯
を
説
明
し
ま
す
。

（
保
衛
課
長
）

問

村
長
と
し
て
は
ど
の
よ
う

な
反
省
が
あ
る
か
。︵
高
野
︶

答

村
長
就
任
時
に
は
既
に
事

業
は
始
ま
っ
て
い
た
が
、
計
画

や
運
営
上
の
問
題
点
な
ど
で
後

か
ら
知
ら
さ
れ
た
部
分
も
あ
る
。

同
時
進
行
の
は
ず
の
付
帯
施
設

に
つ
い
て
も
地
元
住
民
と
の
協

議
は
な
さ
れ
な
か
っ
た
。
８
年

に
わ
た
る
経
緯
を
一
言
で
は
説

明
し
き
れ
な
い
。
組
合
議
員
と

し
て
村
議
会
に
も
協
力
は
い
た

だ
い
た
が
、
実
現
は
厳
し
い
と

感
じ
て
い
た
。
経
費
は
か
か
っ

た
が
、
断
念
せ
ざ
る
を
得
な
い

と
考
え
る
。（
村
長
）

 

東
秩
父
村
は
小
さ
い
自
治
体

で
あ
り
、
広
域
の
中
で
の
発
言

等
は
難
し
い
と
こ
ろ
も
あ
る
。

今
回
の
解
散
は
や
む
を
得
な
い

に
し
て
も
、
今
後
、
大
き
な
事

業
ほ
ど
開
始
時
に
状
況
等
を
精

査
し
、
到
達
点
を
見
据
え
た
計

画
を
協
議
し
て
い
く
必
要
が
あ

る
。︵
高
野
︶

問

組
合
の
管
理
者
側
と
し
て

の
村
長
の
反
省
は
。︵
松
澤
︶

答

出
足
の
ま
ず
さ
は
反
省
し

な
け
れ
ば
い
け
な
い
。
ご
み
処

理
自
体
は
日
々
続
く
の
で
、
ご

み
の
減
量
化
に
も
取
り
組
み
つ

つ
先
々
対
応
し
て
い
き
た
い
。

（
村
長
）

 

小
川
地
区
衛
生
組
合
を
中
心

に
、
引
き
続
き
協
議
し
な
が
ら

ご
み
処
理
を
進
め
て
い
っ
て
ほ

し
い
。︵
松
澤
︶

埼玉中部資源循環組合…新ごみ処理施設建設のた
め、東秩父・小川・ときがわ・嵐山・滑川・川島・
吉見・東松山・桶川の９市町村で組織した組合。
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復旧工事費３億円超

台風災害について

問 台風19号の被害の種別及び件数を伺います。

答 全壊２棟・大規模半壊２棟・半壊１棟・準半

壊１棟・床上浸水１棟・床下浸水８棟・宅地

の崩落５件・非住宅被害８件・道路被害47件・橋

被害９件・河川被害６件・土砂災害55件・水道被

害４件・倒木被害23件・その他13件の計185件で、

後の確認では50件の被災箇所が追加されました。

問 村所管の生活道路では、復旧にかかる期間の

目標をどれくらいに考えているのか伺います。

答 今後新たな災害被害の発生がなければ、３年

を目標に工事を進めていきたいと思います。

問 機関別に問題点や反省点を洗い出し、今後の

災害対応に備え、関係団体全体での協議を早

急に行う必要があると思いますが、どう考えますか。

答 記憶が新しいうちに検証を行うことは必要で

す。今回の教訓を次回に活かせるよう、地域

防災計画との照らし合わせなど対応していきます。

問 被災された世帯への村独自の支援として、何

か具体的な考えはありますか。

答 土砂の流出で家屋に被害が出た世帯に対して

は、住宅周囲に限り土砂の撤去や土のうの設

置を行いました。なお、全壊家屋について罹災証明で

全壊判定が出た場合は公費解体の対象となります。

また、東秩父村災害見舞金支給条例に基づき、罹災

された方に災害見舞金の支給を実施しております。

問 住家において全半壊被害に見舞われた世帯で

は、生活設計が大きく狂ってしまったと思い

ます。見舞金の他に、生活再建のために支援金の支

給が必要だと思いますが、その考えはありますか。

答 近隣の自治体の状況を考えながら協議し、支

給については前向きに検討していきます。

台風被害を踏まえた来年度事業について

問 台風被害と復旧費用を考慮し、公設アパート

建設の延期や規模縮小の考えはありますか。

答 住民生活の再建やきめ細やかな支援のための

事業費は今後も必要であり、災害復旧に迅速

に対応するため、アパート事業は延期の方針です。

被災世帯へ支援金の支給
を前向きに検討します

台風災害の台風災害の
復旧と復旧と
支援を問う支援を問う 野口勝則野口勝則議員議員

土砂崩れにより、窓を突き破って侵入した土砂

建物の修繕や安全対策には多額の費用がかかり、個人

負担での対応は厳しく、公的支援が必要！

村長

野
の ぐ ち

口勝
かつのり

則 議員

①台風災害について

②台風被害を踏まえた来年度事業について

百
も も せ

瀬浩
ひ ろ こ

子 議員

①埼玉県秩父市内で発生した豚コレラＣＳＦ

防疫措置のうち、埼玉県により本村へ搬入

された廃棄物の埋却処理について

②埋却地の不足解消とＣＳＦウイルスの死滅

処理を期待する微生物による分解装置の導

入について

　（豚コレラ・CSFはのちに「豚熱」と改称される）

渡
わたなべ

邉 均
ひとし

 議員

①観光協会のＮＰＯ法人化に向けて

東
秩
父
村
の
さ
ま
ざ
ま
な
課
題
等
に
つ
い
て
、
行
政
に
考
え
を
聞
く

の
が
一
般
質
問
。
議
員
は
政
策
提
言
も
含
め
て
質
問
す
る
こ
と
が
で

き
ま
す
。
持
ち
時
間
は
答
弁
も
含
め
て
60
分
で
、
内
容
は
自
由
で
す
。

こ
の
議
会
だ
よ
り
で
は
、
議
員
本
人
が
一
般
質
問
の
一
部
を
抜
粋
し
て
執
筆
（
要
約
）
し
た

も
の
を
掲
載
し
て
い
ま
す
。

村
政
の

こ
こ
が

聞
き
た
い

３
名
の
議
員
が

一
般
質
問

一般質問
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次
の
ペ
ー
ジ
は
「
中
学
生
議
会
」「
被
災
状
況
を
確
認
」「
議
会
か
ら
お
答
え
し
ま
す
」

CSF防疫措置観光協会法人化

自主財源の確保へ

問 これまでの事業を評価・検証し、将来に向け

た村づくりのために今後の取り組みを考える

と、本村の財政力指数 は県内最下位であり、自

治体として体力強化を目指す事業展開が強く望まれ

ます。そのような中で、住民と行政の力を合わせて

実際に事業を担当・実施していく組織が必要と考え

ます。（仮）ＮＰＯ法人東秩父村観光開発振興協会の

設立に向けて、事務的課題と法人化のメリット・デ

メリットは何ですか。

答 現状の問題点として、村内には民間事業者が

少なく協会員確保が難しいこと、村の補助金

のみによる運営では財源不足であること、それによ

り専門職員の雇用も難しいことが挙げられます。観

光協会の再構築・運営管理に必要な人材や団体の確

保もできていません。仮に課題をクリアして法人化

された場合、より厳正な事務処理や会計管理能力が

必要になり、事務手続の大幅な増加や正確な計画・

予算措置への対応が懸念されますが、社会的信用の

向上や雇用の創出、またさまざまな主体事業の実施

が可能になることで、民間事業者との連携や財源の

確保にもつながるとは考えられます。

問 財政力を上げ、突発的な災害や住民の要望に

応えるために、住民と行政の間で事業を実施

する組織づくりに向けて、住民とともに検討委員会

を開催する考えはありますか。

答 さまざまな課題はありますが、開催は必要で

あると思います。

県の防疫措置に対する村の対応

問 県から村への搬入埋却の理由である以下の３

点について、村は事実の確認をしましたか。

 ・秩父市内では困難である

 ・72時間以内に埋却完了という時間的制約がある

 ・県有地で可能な場所は秩父高原牧場しかない

答 防疫措置上の埋却地選定の留意事項について

は、詳細を理解せず県の判断を信じて要請を

受け入れました。

問 「発生農場から半径10km以内」の搬出制限区

域外での処理に、どんな見解を示しますか。

答 県が国の許可を得た処理であり、村は拒めま

せんでした。また村内には豚舎が１軒もなく、

認識が不十分でした。

問 県がどんな報告により国の許可を得たのか。

その報告内容を村は把握してありますか。

答 内容は把握しています。防疫措置としての埋

却と消毒処理によって生じた住民の不安、こ

の解消に向けた取り組みを県に要望していきます。

村内の埋却予定地は大丈夫か？

問 村内の家畜飼育状況を管理する熊谷家畜保健

衛生所に問い合わせたところ「畜産農家（乳

牛）１軒、伝染病が発生した際の埋却処理に必要な

土地を確保していることを確認しております」との

こと。

　この埋却地に関し村が確認できた内容は何ですか。

答 村内では牛舎が１軒で32頭の乳牛を飼育中。

埋却予定地は1181㎡の土地を確保してお

り、飼養衛生管理基準の牛１頭につき５㎡、つまり

５㎡×32頭＝160㎡に対して充分な広さでした。

問 「埋却地選定における留意事項」の地理的要件

と照合させた場合はいかがでしょうか。

答 近隣住民との確認は取れておりません。なお、

地中に水道管はありませんでした。

百瀬議員の主張  突発事案発生における県の執行に村は協

力する義務があり、地域の実情などの情報提供をすること

は村民の安全と良好な生活環境の確保に大きく関わります。

今後、重大案件の対応には、必ず村長が議長に議員の招集

を要請し、議会全員協議会で協議することを希望します！

さまざまな課題は
あるが検討は必要

県が特定家畜伝染病防疫
指針 により埋却しました

村長 村長

東秩父村に東秩父村に
観光開発振興観光開発振興
協会設立を！協会設立を！

特定家畜伝染病特定家畜伝染病
汚染廃棄物汚染廃棄物

村への埋却処理村への埋却処理百瀬浩子百瀬浩子議員議員渡邉 均渡邉 均議員議員

特定家畜伝染病防疫指針…特に総合的に発生予防と

まん延防止の措置を講じる必要のある家畜伝染病に

関して、国、都道府県、関係機関が連携して取り組

むための指針。

財政力指数…その自治体の行政において必要なお金

と税収とのバランスを数値化したもの。単純には、

基準財政収入額を基準財政需要額で割って1.0であ

れば過不足なしということ。埼玉県は0.76で47

都道府県中５位の財政力だが、東秩父村は0.20で、

県内63市町村中63位。



議
会
か
ら
お
答
え
し
ま
す
！

　
　
　

（
第
７
号
の
ア
ン
ケ
ー
ト
よ
り
）
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「
徴
収
担
当
職
員
の
努
力
」
と
は
？

１
億
も
黒
字
に
す
る
な
ら
そ
の
分

子
供
た
ち
に
使
え
ま
せ
ん
か
？

天
引
き
の
は
ず
の
介
護
保
険
料
に

未
納
っ
て
あ
る
？

滞
納
者
と
の
粘
り
強
い
交
渉
、
と
き
に
は

差
し
押
さ
え
等
を
経
て
税
金
を
納
め
て
い

た
だ
く
こ
と
で
す
。

黒
字
は
１
年
間
の
歳
入
・
歳
出
の
「
結
果
」

で
、
会
計
年
度
の
途
中
で
は
確
定
し
ま
せ

ん
。
た
だ
、
黒
字
分
は
繰
越
金
と
し
て
翌

年
度
の
歳
入
に
な
る
た
め
、
子
供
た
ち
の

た
め
に
必
要
と
思
わ
れ
る
も
の
も
含
め
、

翌
年
度
の
事
業
計
画
に
活
か
さ
れ
る
こ
と

に
な
り
ま
す
。

原
則
天
引
き
の
介
護
保
険
料
で
す
が
、
年

度
途
中
で
転
居
や
保
険
料
額
増
減
な
ど
の

事
情
が
生
じ
た
と
き
は
、
一
時
的
に
納
付

書
で
納
め
る
こ
と
に
な
り
ま
す
。
そ
の
分

を
未
納
の
方
が
い
ま
す
。
災
害
な
ど
の
特

別
な
事
情
以
外
で
未
納
の
場
合
は
、
滞
納

期
間
に
応
じ
て
サ
ー
ビ
ス
費
用
の
自
己
負

担
割
合
が
変
わ
っ
た
り
、
介
護
支
援
を
受

け
ら
れ
る
範
囲
に
制
限
が
生
じ
ま
す
。

決
算
（
第
７
号 

２
ペ
ー
ジ
）

問 村のタブレットを家庭でより活用するため、

例えばアプリケーションを入れられるように

しては。

答  タブレットの配付は、一般の通信とは交錯し

ない安定した情報送信が目的なので、今後も

制限がある中での活用を考えたい。

問 スターリング市(米)、アンベール市(仏)な

どの姉妹都市とはどのような交流イベントが

ありますか。

答  スターリング市とは平成５年度の友好証締

結、アンベール市とは７年度のホームステイ

受け入れ以降は特にありません。

問 東秩父村の誇る豊かな自然。花々や高原牧場、

紅葉のほか、冬にはどんなものがありますか。

答  澄んだ空気と山々からの眺望。また紙漉きに

は冬季のみの工程が多くあり、体験・見学の

貴重な機会です。

問 山に囲まれた本村。災害等非常時の食糧確保

の状況など、村の防災対策を伺いたい。

答  備蓄倉庫に毛布・発電機・簡易トイレ等の準

備があり、食糧備蓄は220人の３日分です。

問 東秩父村の観光に若い世代を呼び込むため、

「インスタ映え」「コスプレ映え」な景色の整

備・ＰＲをしてはどうか。

答  体感型イベントとしては秋の「和紙フェス」

などを若年層にもより周知していきたい。

中学生議会では、「東秩父村を日本一の村にするため

の決議」が採択されました。

第6回中学生議会（開催：12月13日）

東秩父中学校の生徒が議員となる中学生議会、６回目の今年は一般質問に５名が登壇しました。

中学生
議会

中学生は

ここが聞きたい

一、私たち、中学生の若さパワーで村を盛り

上げてゆきます。

一、村の宝である「美しい自然」を未来永劫、

守り続けてゆきます。

一、東秩父村がいつまでもかけがえのない

私たちの生まれ故郷であり、埼玉県唯

一の村であることの誇りを忘れません。

一、たくさん学び、育ててもらった故郷に還

元できるようがんばります。

監
査
委
員
の
意
見
（
第
７
号 

２
ペ
ー
ジ
）
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次
の
ペ
ー
ジ
は
「
み
ん
な
の

声
」
村
内
の
中
学
３
年
生
全
員
に
聴
き
ま
す
！
（
第
8
弾
）

今
回
の
災
害
で
財
政
調
整
基
金
は

使
え
る
？

余
れ
ば
い
い
け
ど
、
事
業
が
予
算

内
に
収
ま
ら
な
い
と
き
は
ど
う
す

る
の
？

使
え
ま
す
。
今
回
補
正
予
算
（
歳
入
）
で
承

認
さ
れ
た
繰
入
金
３
６
０
０
万
円
は
、
全

て
災
害
復
旧
費
に
充
て
ら
れ
ま
す
。

担
当
課
か
ら
議
会
に
補
正
予
算
（
増
額
）

の
承
認
を
求
め
ら
れ
ま
す
。

基
金
（
第
７
号 

3
ペ
ー
ジ
）

東
秩
父
村
に
基
金
は
い
く
つ
あ
る

の
？

令
和
２
年
２
月
現
在
、
10
基
金
あ
り
ま
す
。

【
一
般
会
計
基
金
】

　

・
財
政
調
整
基
金

　

・
減
債
基
金

　

・
役
場
庁
舎
建
設
基
金

　

・
公
共
施
設
等
整
備
基
金

　

・
地
域
福
祉
基
金

　

・
ふ
る
さ
と
・
水
と
土
基
金

　

・
奨
学
資
金
貸
付
基
金

【
国
保
特
別
会
計
基
金
】

　

・
高
額
療
養
費
支
払
資
金
貸
付
基
金

　

・
国
保
給
付
費
支
払
基
金

【
介
護
特
別
会
計
基
金
】

　

・
介
護
保
険
給
付
費
準
備
基
金

　

東
日
本
で
猛
威
を
振

る
っ
た
大
型
の
台
風
19
号

は
、
本
村
で
も
家
屋
や
橋

の
損
壊
、土
砂
崩
れ
、浸
水
、

断
水
と
各
所
に
大
き
な
被

害
を
及
ぼ
し
ま
し
た
。

　

議
会
で
は
、
11
月
29
日
、

被
害
の
一
部
で
は
あ
り
ま

す
が
、
住
民
の
日
常
生
活

が
損
な
わ
れ
て
い
る
現
場

を
確
認
し
て
ま
い
り
ま
し

た
。
被
災
さ
れ
た
方
々
に

心
よ
り
お
見
舞
い
申
し
上

げ
ま
す
。

　

住
民
の
暮
ら
し
を
最
優

先
と
し
た
支
援
と
１
日
も

早
い
復
旧
の
た
め
、
東
秩

父
村
議
会
も
一
層
尽
力
い

た
し
ま
す
。

　

ま
た
、
自
治
体
と
し
て

の
備
え
を
よ
り
充
実
さ
せ

る
べ
く
、
今
後
新
た
な
防

災
計
画
が
策
定
さ
れ
る
際

に
は
、
住
民
の
安
全
な
避

難
も
含
め
て
よ
り
有
用
な

も
の
と
な
る
よ
う
、
行
政

と
と
も
に
考
え
て
い
き
ま

す
。

県道崩落箇所についても査定中で、河川沿いの部分は橋梁工事と同
様に工期が限られます。

県による帯沢の村道橋の災害査定は１月15日でした。その結果により具体的な
工期などが決まりますが、橋梁工事については非出水期に行うよう国土交通省か
ら指導されているため、着工は早くて令和２年11月頃になる見込みです。

被
災
状
況
を
確
認

「
台
風
の
前
よ
り
も

　
安
心
し
て
暮
ら
し
た
い
」

（
住
民
の
声
）
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第
８
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令
和
２
年
２
月
１
日
発
行 　

責
任
者
／
議
長 

田
中
秀
雄

編
集
・
発
行
／
埼
玉
県
秩
父
郡
東
秩
父
村
議
会　

H
ig

a
sh

iC
h

ic
h

ib
u

 V
illa

g
e

村
議
会
だ
よ
り 

東
ち
ち
ぶ

〒
３
５
５
‐
０
３
９
３　

埼
玉
県
秩
父
郡
東
秩
父
村
大
字
御
堂
６
３
４
番
地

Ｔ
Ｅ
Ｌ 
０
４
９
３
（
82
）１
２
５
７　
　

Ｆ
Ａ
Ｘ 

０
４
９
３
（
82
）１
５
６
２

●「みんなの声」来年度は、村内各所のお祭りで村民の皆さんにお聞きします。

●表紙写真、新シリーズは「村に咲く花々」でお送りします。

次号の
お知らせ

表 紙 写 真  子育て支援センター（シリーズ「村の子どもたち」）

〈傍聴時のお願い〉
①入場前に、入り口にて氏名・住所を
　ご記入ください。
②議場は開会中いつでも入退場できますが、
傍聴席以外への立ち入りはできません。
③議事進行中はお静かに願います。

どなたでも傍聴できます。傍聴をお待ちしています

 3月11日（水）
10時開会予定です

傍聴に
行こう！

次回定例会の予定
　昨年は県内初のCSF（豚熱）の

発生や、台風19号による被害な

ど、大きな憂い事の連続でした。

心よりお見舞い申し上げます。

　東秩父村議会では村政運営を監

視し、村民の安全と良好な生活環

境の確保に努めます。

　２月の別名は梅見月。梅を愛し

た天神様にあやかって、議員一同

知恵を絞り頑張ります！

①若い人たちからも注目されるような村。自然を使っ
たイルミネーションなど、この村だからこそのことを

どんどんやって、将来「東秩父村出身」と言って通じ

るような、小さくて大きな村になってほしいです。

② 人気声優です。アニメのキャラクターに声をつけた
り、ライブ活動やナレーターなど、幅広い仕

事に挑戦してみたいです。

③ 小松屋さんでの職業体験です。肉体労
働ではなかったのに、慣れないことばか

りでとても疲れました。

根
ね ぎ し

岸優
ゆ う が

我さん

① 細川紙など昔からの伝統と、自然を大切にしていって

ほしいです。観光に来た人が「来て良かった」「ま
た来たい」と思えるような村になっていったらもっ
といいと思います。

② 親の建設会社を継いで、管理をしたいと思っていま
す。そのため高校で商業の勉強をしたいです。

③ 学校のいろいろな行事で、全員が協力し
て成功させられたことです。前よりもク
ラスのきずなが深まった気がしています。

特に修学旅行はみんなと楽しく行けて良

かったです。

奈
な ら

良美
み ゆ う

優さん

① 東秩父村には自然がとても多くあるので、それを活か

して観光地などをもっと増やして、今まで以上に活
気あふれる村になっていってほしいです。

② ゲームクリエイターです。初めてゲームをやったと
き「こんなにおもしろいものがあるんだ」と思いまし

た。自分の作ったゲームもたくさんの人にやってもら

いたいです。

③ 小学生のときに地域の方から「おはよ
うございます」と声をかけられたこと、
職業体験のときに仕事をしてお客さんに

商品を買ってもらったことが、と
てもうれしかったです。

山
やまざき

崎遙
は る と

斗さん

① 村の人たちが笑顔で暮らせる村であってほしいで
す。そのために、私たち学生もたくさんの村の行事に

参加して盛り上げられるようにしたいです。

② 看護師になることです。たくさんの人たちを助けて

サポートしている看護師さんたちはかっこいいです。
職業体験で、誰かの助けをすることは相手も自分もい

い気持ちになるとあらためて思いました。

③ 勉強をしているとき、家の周囲がとて
も静かです。この村は電車や車の音がな
く、何かに集中するにはとてもいい所

だと思います。

宮
みやざき

崎愛
ま な か

果さん

みんなの声
中学３年生全員
に聴きます！ 

8

第8弾

①これからどんな村になってほしいですか？

②将来の夢はなんですか？

③心に残ったことを教えてください。


